

résidences immobilier

Ce 2 pièces de 30m2, niché au calme d'une résidence sécurisée avec piscine et tennis, offre une vue mer imprenable sur la rade de Villefranche.Le lumineux séjour doté d'une très belle hauteur sous plafond ouvre sur une terrasse aux proportions généreuses. La cuisine est entièrement ouverte et équipée.La chambre se trouve à l'arrière et une salle de douche à l'italienne complète cet ensemble où tout est pensé pour offrir le maximum de confort.L'appartement est climatisé et propose de nombreux rangements.Parking collectif dans la résidence.Un petit bijou à visiter rapidement.

This 30m2 ne bedroom apartment, nestled in a quiet, secure residence with swimming pool and tennis court, boasts uninterrupted sea views over Villefranche bay. The bright, high-ceilinged living room opens onto a generously proportioned terrace. The kitchen is fully equipped and open plan. The bedroom is at the rear and an Italian-style shower room completes the apartment, where everything has been designed for maximum comfort. The flat has air conditioning and plenty of storage space. Commun parking in the residence. A little gem well worth a visit.

AZUR LIFE

46 boulevard Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







